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例会報告（平成22年7月1日）

 会　長　森川　忠

 「君が代」

 「奉仕の理想」

 「四つのテスト」

 会　長　森川　忠

 会　長　森川　忠

 幹　事　行木英夫

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

皆さんこんにちは。2010～2011年度の会長を拝命し

ました森川です。行木幹事とともに、45年の歴史と

伝統のある成田空港南ロータリークラブの会長職を

精一杯務めさせていただきますので、会員に皆様に

は格段のご協力をお願い申し上げます。

さて、４年に一度の祭典サッカーワールドカップ・

南アフリカ大会も終盤戦に入りましたが、わが日本

も見事に予選リーグを突破し、一昨日決勝リーグに

進み南米パラグアイと闘いました。結果は残念なが

らＰＫにより破れてしまいましたが、国民に感動を

与えてくれました。ある機関によりますと経済効果

としては数千億円ということです。

私は例会ごとに手続き要覧の一部を読み上げさせて

いただきたいと考えております。ロータリーに入会

させていただき７年目になりますが、このことで自

身はもちろん会員の皆様にも今一度ロータリーの本

質に触れていただき意識を高めていただきたいと考

えております。クラブ会長としてのテーマは「和」

です。会員相互の親睦を図り「和」をもって楽しい

ロータリーを目指したいとかんがえております。今

後一年間よろしくお願いいたします。

第一例会につき　結婚・誕生祝い

委嘱状の伝達（地区委員）

感謝状贈呈

各委員会報告

「誕生祝」

　　伊藤迪彦会員

　　越川博光会員

「結婚記念祝」

　　大竹操会員

　　市原豊彦会員

「乾杯」
 第32代会長 椎名鐐一郎

会長挨拶

7月の誕生・結婚記念祝



議題

① 6月度の会計の承認について

  前年度の繰越金の内275,590円は特別基金へ入金

② 活動計画書の進捗状況について

  安藤会員に依頼、7月15日までに作成

③ クールビズの確認について

  例年通り

④ 新役員・理事・委員会構成確認について

⑤ その他

・ロッテスタジアム野球見学は7月21日から20日に

　変更

・会員増強は一人一名ご紹介お願いいたします。

①例会変更のお知らせ

・多古ＲＣ

　 7/13（火）　夜間例会

　　　　　　　 点鐘18：30　『萬勢庵』

   7/27（火）　休会

②ガバナー事務所より10-11年度月信報告書の一部取

扱変更のお願いとお詫び

変更点

今年度寄付者の顔写真は不掲載とさせて頂きます

他は従来どおり

幹事報告

　　　　　　　　　　　　　会長　　森川　　忠

今年度のＲＩ会長　レイ・クリンギンスミスはＢ

uilding Ｃommunities，Ｂridging Ｃontinents

「地域を育み、大陸をつなぐ」です。このテーマを

良く理解し地域に根ざし、愛されるロータリークラ

ブを目指し運営させていただきたいと考えていま

す。成田空港南ロータリークラブ（旧横芝ロータ

リークラブ）は昭和41年10月6日に創立、同11月21

日に八日市場Ｒ.Ｃ.をスポンサークラブに承認され

ました。以来45年の歴史を持ち先輩ロータリアンが

地域を中心に奉仕をしてまいりました。私たちはこ

の伝統を汚すことなく、守りさらに発展させていか

なければなりません。今年度は特に新世代に対して

のプロジェクトに力を入れていきたいと考えていま

す。以前から行っております青少年交換留学生も短

期のみならず、長期も実現できればと思います。自

ら地区委員をさせていただいていた「ＲＹＬＡ」に

ついても積極的な参加をしてまいります。新たに近

隣中学校吹奏楽部の皆さんによる「ロータリー音楽

祭」（仮称）の開催と少年少女発明クラブの子供た

ちへの支援を計画しています。次代を担う子供達に

は夢を持ち大きく羽ばたき成長してもらいたいと思

います。また環境保全では、九十九里海岸と鮭の遡

上する南限の川で有名な「栗山川」の清掃、そして

近隣小中学生による鮭の稚魚放流事業も行ってまい

ります。

当クラブは一昨年度よりＣＬＰ（クラブ・リーダー

シップ・プラン）を導入し今年度で３年目を迎え完

結を予定しておりました。

第１回定例理事会

日時：平成22年7月1日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

出席者
  役員：森川忠・小林定雄・石田喜一・行木英夫
　  　　伊藤元雄・土屋俊夫・鵜沢光雄
  理事：川島宭・内田裕雄・菅井直秀・向後雅生
　  　　越川博光・冨一美・鈴木恭一

◇ 6月24日東金・八鶴亭において新旧会長・幹事会

が行われた。四之宮ガバナー補佐・小川秀二新ガバ

ナー補佐の下９クラブの新旧会長幹事20名が集まり

旧役員の慰労と新役員の決意と方針の確認をした。

会務報告

理事会報告
新年度活動計画の発表

③09-10年度ガバナー中村博亘様より事務所閉所の報

告並びにお礼状が届いております。

④週報受領クラブ

・茂原ＲＣ　　・東金ＲＣ　　　・大原ＲＣ

・茂原東ＲＣ　・茂原中央ＲＣ　・大網ＲＣ

・東金ﾋﾞｭｰＲＣ



本日計 　 40,000円

累　計    40,000円

例会日 会員数 出席

7月1日 40 34

MU ％

6 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

森川忠君・行木英夫君

　　…一年間よろしくお願いします

青柳誠君・越川博光君・土屋俊夫君・冨一美君

・向後雅生君・鈴木恭一君・内田裕雄君

・小林定雄君・石田喜一・古西弘和君

・前川成吉君・市原豊彦君・杉森幹男君

・秋葉講一君・小川佐内君・押尾正康君

・倉石昌治君・橋本貴志君

　　…会長･幹事一年間よろしくお願いします

椎名鐐一郎君

　　…新年度の第一例会をお祝いして

市原豊彦君

　　…結婚記念祝いありがとうございます

越川博光君・伊藤迪彦君

　　…お誕生祝いをありがとうございました

ニコニコボックス

冨一美会員(左)が地区職業奉仕委員会 職業奉仕研

究委員会委員長に委嘱されました。一年間よろしく

お願い致します。

鈴木恭一前会長・古西弘和前幹事

　　　　　　　　　一年間お疲れ様でした。

2010-2011年度国際ロータリーのテーマ

委嘱状の伝達

感謝状贈呈

しかしながら織田ガバナーの方針により若干の改善

があります。職業奉仕を中心にした４大奉仕、そし

て新世代を加えた奉仕の理想に近づける形をとって

いきたいと考えていきます。ＣＬＰは目的ではな

く、ロータリー活性化の道具の一つであるという認

識のもと基本を守りつつ、毎例会での「わかりやす

いロータリー」を読み上げ、理解をしてまいりま

す。クラブ運営の屋台骨となる会員の増強も喫緊の

問題です。財団、米山にも会員の皆様のご理解をい

ただきながらお願いしたいと思います。とにもかく

にも会員の皆様のご支援、ご協力がなければ成し得

ることはできません。一年間よろしくお願い申し上

げます。




